

Semainier du 26 janvier 2025

SAMEDI 25 JANVIER 16H30 ST-CONSTANT	3^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE SERGE POULIN – CORINNE GAUDET & ROBERT DESROCHERS
DIMANCHE 26 JANVIER 8H30 DELSON <u>NOUS PRIERONS AUSSI POUR</u>	3^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE JOSEPH MONETE & FERNANDE LEITH – OFFR. AUX FUNÉRAILLES EN ACTION DE GRÂCE À DIEU, JÉSUS, MARIE, JOSEPH – G. BOARDMAN
10H00 ST-CONSTANT	PAROISSIENS & PAROISSIENNES
11H30 STE-CATHERINE	NOËL CHAPUT – SA FILLE ANNE-MARIE
MARDI 28 JANVIER 16H00 STE-CATHERINE *DOM. DES CASCADES	OFFICE DU TEMPS ORDINAIRE MARIE-MARTHE CÔTÉ – LA SUCCESSION
MERCREDI 29 JANVIER 10H00 STE-CATHERINE RÉS. ST-LAURENT	OFFICE DU TEMPS ORDINAIRE PARENTS DÉFUNTS FAMILLE GUILLEMETTE – MARGUERITE * GUILLEMETTE
SAMEDI 1^{ER} FÉVRIER 16H30 ST-CONSTANT	LA PRÉSENTATION DU SEIGNEUR AU TEMPLE NICOLE AUBERTIN – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
DIMANCHE 2 FÉVRIER 8H30 DELSON	LA PRÉSENTATION DU SEIGNEUR AU TEMPLE CHRISTIAN LABELLE – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
10H00 ST-CONSTANT	LORRAINE LANCTÔT – SA SŒUR PIERRETTE
11H30 STE-CATHERINE	PAROISSIENS & PAROISSIENNES

2024	Quêtes	Dîmes	Dons
Objectifs pour l'année	120 000 \$	175 000 \$	60 000 \$
Revenus au 31 décembre	124 282 \$	152 602 \$	46 149 \$

Pensées de la semaine

On ne peut pas changer quelqu'un qui ne voit pas de problème dans ses actions et qui ne remarque jamais ses erreurs.

Je n'ai pas peur de demain car j'ai vu hier et j'aime aujourd'hui.

L'optimisme est la foi qui mène au succès, rien ne peut être fait sans espoir et sans confiance.

« Cher Théophile »

Le texte que nous venons d'entendre nous présente les premiers versets de l'évangile de Luc : il dédie son écrit à Théophile : qui est-ce? Suite à quelques recherches, il est facile de constater que Théophile n'est pas une personne en particulier, mais toutes personnes amies de Dieu qui souhaitent découvrir le Christ. « Théo » est un mot grec qui veut dire « Dieu » et « Phile » est un autre mot grec qui veut dire « Ami ».

Qui est Luc? Un médecin. Un ami personnel de Paul. Il n'a pas connu le Christ avant sa résurrection. En tant que médecin, il est habitué de chercher les causes d'une maladie. La science médicale de l'époque n'a pas expérimenté les progrès d'aujourd'hui et il n'existe aucun médicament. Alors Luc est un chercheur de vérité : il fait des recherches sérieuses sur Jésus de Nazareth. Il rencontre plusieurs témoins oculaires qui l'ont fréquenté. Il a eu plusieurs entretiens avec Marie. On dit que l'évangile de Luc est l'évangile de Marie.

Quels sont les centres d'intérêt de Luc quand il écrit son évangile : le Christ est présenté comme le Sauveur des pécheurs et des marginaux. Luc insiste beaucoup sur la miséricorde et le pardon : il sait comme médecin qu'un pardon qu'on refuse de donner est un cancer qui ronge le cœur.

Dans la deuxième partie de l'évangile d'aujourd'hui, Jésus revient à Nazareth pour la première fois depuis qu'il a commencé sa vie publique. L'épisode des noces de Cana l'a précédé. Les Nazaréens se questionnent beaucoup sur ce concitoyen qui semble tout à coup doté de pouvoirs étonnants. Après tout, il n'est que le fils de Marie et Joseph.

Jésus se rend à la synagogue et on l'invite à commenter la parole de Dieu : il s'agit du texte d'Isaïe qui décrit la mission du Messie :

- La Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres : sont considérées comme pauvres toutes personnes qui manquent de ressources financières, mais aussi les gens qui n'ont pas de relations humaines épanouissantes.
- Annoncer aux prisonniers qu'ils sont libres : prisonniers de l'alcool, de la drogue, de la violence et de la haine.
- Annoncer aux aveugles qu'ils verront la Lumière : est aveugle qui croit être sauvé par sa position sociale, qui n'a pas d'autres buts que de chercher le confort et le plaisir, qui ne découvre jamais les besoins des gens autour de lui.

Cette parole, ajoute-t-il, c'est aujourd'hui qu'elle s'accomplit : pour devenir un Sauveur pour les autres, il faut devenir un passionné de Dieu et de la vie. Il faut rayonner Dieu par notre témoignage et non par l'imposition des doctrines.

Gilles Baril, prêtre

Au calendrier

Prendre note : Les rencontres du mercredi avec Louinès à l'église de St-Constant reprendront le 19 mars.

Vous pouvez joindre le Comité des Nouveaux Arrivants en communiquant avec Dieudonné Kibungu par cellulaire au **438 347-1955** le **vendredi entre 13h et 16h30** ou par courriel : dieudonnekibungu@gmail.com



AIDEZ VOTRE PAROISSE, FAITES UN DON

Pour faire un don par **Virement Interac**, utilisez les informations suivantes :

Adresse courriel : administration@paroisse-st-constant.qc.ca

Question : **DON** Réponse : **quete**

UN GRAND MERCI POUR VOTRE GÉNÉROSITÉ!

Baptêmes

Ton nom est inscrit dans le cœur de Dieu :

Maëlio, fils de Frédéric Drasse et Myriam Dusseault

Ivy, fille de Jason Flynn et Alexandra Deneault



Avis de décès

Bernard Vaillancourt 90 ans de Ste-Catherine, décédé le 8 janvier.

Suzanne Miller 91 ans de Ste-Catherine, décédée le 11 janvier.

Jocelyne Dupont 66 ans de St-Constant, décédée le 13 janvier.